

**No. 17512. Multilateral**

PROTOCOL ADDITIONAL TO THE GENEVA CONVENTIONS OF 12 AUGUST 1949, AND RELATING TO THE PROTECTION OF VICTIMS OF INTERNATIONAL ARMED CONFLICTS (PROTOCOL I). GENEVA, 8 JUNE 1977  
 [United Nations, Treaty Series, vol. 1125, I-17512.]

RATIFICATION (WITH DECLARATIONS)\*

**Philippines**

*Deposit of instrument with the Government of Switzerland: 30 March 2012*

*Date of effect: 30 September 2012*

*Registration with the Secretariat of the United Nations: Switzerland, 1 December 2024*

\*No UNTS volume number has yet been determined for this record.

*Declarations:*

\*The texts reproduced below are the action attachments as submitted for registration and publication to the Secretariat. For ease of reference they were sequentially paginated. Translations, if attached, are not final and are provided for information only.

**N° 17512. Multilatéral**

PROTOCOLE ADDITIONNEL AUX CONVENTIONS DE GENÈVE DU 12 AOÛT 1949 RELATIF À LA PROTECTION DES VICTIMES DES CONFLITS ARMÉS INTERNATIONAUX (PROTOCOLE I). GENÈVE, 8 JUIN 1977  
 [Nations Unies, Recueil des Traités, vol. 1125, I-17512.]

RATIFICATION (AVEC DÉCLARATIONS)\*

**Philippines**

*Dépôt de l'instrument auprès du Gouvernement suisse : 30 mars 2012*

*Date de prise d'effet : 30 septembre 2012*

*Enregistrement au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies : Suisse, 1<sup>er</sup> décembre 2024*

\*Le numéro de volume RTNU n'a pas encore été établi pour ce dossier.

*Déclarations :*

\*Les textes reproduits ci-dessous sont les textes authentiques de la pièce jointe de l'action telle que soumise pour enregistrement et publication au Secrétariat. Par souci de clarté, leurs pages ont été numérotées de manière séquentielle. Les traductions, si elles sont incluses, ne sont pas sous forme finale et sont fournies uniquement à titre d'information.

[ TEXT IN ENGLISH – TEXTE EN ANGLAIS ]

- "a) The application of Protocol I, particularly Articles 1(4), 4 and 96(3) shall not affect the legal status of the Parties to the conflict, nor the legal status of the concerned territory; as such, no claim of status of belligerency may be invoked therefrom;
- b) The application of Protocol I may in no case be invoked in internal armed conflicts within sovereign States;
- c) The terms "armed conflict" and "conflict" do not include the commission of ordinary crimes, whether collective or isolated."

[TRANSLATION – TRADUCTION]

- a) L'application du Protocole I, en particulier de ses articles 1, paragraphe 4, 4 et 96, paragraphe 3, n'affectera ni le statut juridique des Parties au conflit ni le statut juridique du territoire concerné; aucune revendication du statut de belligérance ne peut en être invoquée à ce titre;
- b) L'application du Protocole I ne peut en aucun cas être invoquée dans des conflits armés internes au sein d'Etats souverains;
- c) Les termes «conflit armé» et «conflit» n'incluent pas la commission de crimes ordinaires, qu'ils soient collectifs ou isolés.